

Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 1 de 16

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA NÚMERO 084

FECHA: JUNIO5 DE 2016

HORA: 08:00 AM

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Buenos días sean bienvenidos Honorables Concejales, funcionarios del Concejo Municipal, personas que nos acompañan.

Por favor señor Secretario leemos el orden del día de junio 5 de 2016.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

Buenos días para todos los compañeros presentes, Concejales y Concejalas, compañeros del Concejo. Siendo las 8 de la mañana del día 5 de junio de 2016 damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día:

- 1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM
- 2. INFORMES DE COMISIONES ACCIDENTALES
- 3. COMUNICACIONES
- 4. PROPOSICIONES
- 5. ASUNTOS VARIOS

Está leído señor Presidente.



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 2 de 16

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Por favor verificamos el quórum.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Con mucho gusto señor Presidente.

Honorable Concejal:

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ	Presente
EDWIN ALEXANDER BUILES TORO	Presente
YULIETH LORENA GONZÁLEZ OSPINA	Presente
JESÚS OCTAVIO JIMENEZ GIL	Presente
JUAN CAMILO CALLEJAS TAMAYO ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ	Presente Presente Presente
JOSÉ ROLANDO SERRANO JARAMILLO MANUEL ANTONIO OQUENDO GIRALDO JOHN DAIVE JARAMILLO LÓPEZ	Presente Presente Presente
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE JUAN DAVID MUÑOZ QUINTERO BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ	Presente Presente Presente
NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ	Presente
NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO	Presente
ALEXANDER VARELA ARTEAGA	Presente
YESSICA JOHANNA ARANGO ARBOLEDA	Presente
LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO	Presente
MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO	Presente

Le comunico señor Presidente que hay quórum suficiente para deliberar y para decidir.



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 3 de 16

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

En consideración en el orden del día, se abre la discusión, anuncio que va a cerrarse, queda cerrada, ¿aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Ha sido aprobado señor Presidente y le comunico que ingresa a la plenaria

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

2. INFORMES DE COMISIONES ACCIDENTALES

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Muy buenos días de nuevo, hoy vamos a primero que todo saludar a los sufridos hinchas del Nacional que anoche sufrieron mucho, que pesar y también a los relajados hinchas del Medellín para hoy, que hoy van a sufrir.

El informe de comisión nosotros los dos compañeros que estuvimos en una misión en Italia, tenemos para mostrarlas algo y lo mucho y lo poquito que pudimos aprender en esa misión, entonces nos vamos apoyar en unas fotos, en unas filmaciones que traemos y queremos hoy antes o si algún Honorable Concejal tiene informe de comisión pues estaremos prestos para escucharlo y si no pues yo quiero darle la palabra a mi compañero Elberth León Patiño que estuvo en esta misión ahora a mediados de mayo para nos cuente y le contemos a los Honorables Concejales de que se trató esa misión en la ciudad de Roma y en la ciudad de Milán.



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 4 de 16

Entonces yo con mucho gusto le doy la palabra a mi compañero Elberth León Patiño.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Muchas gracias señor Presidente, un saludo muy especial a usted, a la mesa directiva, a los compañeros Corporados, Dios lo bendiga a todos los acompañantes hoy en el recinto del Concejo, lo funcionarios.

Bueno no, el ánimo queridos Concejales más que darles un informe de gestión, es mostrarles más o menos a groso modo la visita Misión Técnica Internacional 2016 a la ciudad de Milán y Roma e Italia, también expresar mis mas sinceros agradecimientos pues a la administración Municipal por la invitación, a ustedes Concejales que con su venia también tuvimos la oportunidad de viajar a este lindo país.

Como ustedes saben esto se realizó del 9 al 13 de mayo en la ciudad de Roma y Milán Italia, entonces la capacitación fue sobre gestión eficiente del transporte público y movilidad urbana, medio ambiente, turismo sostenible y planificación de ciudades. En este momento es la llegada pues, a la ciudad de Milán, donde se hce un intercambio de ideas, una presentación, ahí podemos ver al señor alcalde con la delegación, había personajes, Alcaldes de Bolivia, Alcaldes de Perú y de otras ciudades pues del mundo y de Ecuador.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

El compañero uy yo vamos a ir intercambiando ahí las vivencias.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Un momentico, la población, Roma cuenta con una población de 2.872.000 habitantes y Milán Italia 7.000.000 en su Área Metropolitana. Como pueden ver Presidente estuvimos en el Honorable Concejo de ciudad de Roma, donde se le hace al Alcalde un reconocimiento, un intercambio de ideas y visitamos pues, este lindo recinto. Estas son unas visitas técnicas que eran bastante extensas porque



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 5 de 16

madrugábamos desde las 7: 00 a.m. y llegábamos aproximadamente a las 6, 7:00 de la noche... **PROBLEMAS DE AUDIO...**

...TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Hay que ver que era muy, pero muy sufrido el compañero Elberth León, totalmente comprometido y muy aplicado.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Como pueden ver pues es impresionante, los monumentos, los sitios que visitamos, pues uno decir de que va a traer a Bello muchas de las obras de infraestructura de Roma es bastante difícil, pero bueno. Como pueden ver las estaciones del tren van conectadas a centro comerciales, en la foto que está a mano derecha y también son zonas residenciales, en la foto que hay donde aparece el doctor Alberto Zuluaga y el Alcalde eso es un medio de transporte en la ciudad de Frankfort Alemania, también pueden ver el tranvía, ese verde que transitan, la movilidad es prácticamente donde el tranvía se desplaza, también los medios de transporte público, como pueden ver hay un taxi en toda la vía del tranvía, pro tienen muy buena coordinación para poder hacer ese tipo de movimientos.

Esto es una visita al vaticano bastante impresionante, es una, es algo hermoso, es algo inolvidable, yo creo que es una experiencia bastante bonita.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Vea, hay que notar que Roma es una ciudad neta, neta, netamente turística que habla de la historia del mundo, esta ciudad de Roma, no más en el vaticano entran 20.000 personas diarias, diario, diario visitan al vaticano y en temporada baja, allá hay que hacer reservas, hay que hacer unas filas tremendas, eso es lo que tiene que ver cuando hablamos del turismo, porque como mostró mi compañero anteriormente en las fotos de Milán cuando hablamos de transporte, allá es una ciudad totalmente organizada y son calles llamémoslas mixtas, o sea en la mima calle anda el tren, anda el servicio público y anda el servicio particular y no tienen



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 6 de 16

ningún problema, o sea allá no hay vías que alternas, que esta para el tren, que esta para los taxis, que esta para el servicio urbano o público, no, y otras de las cosas, jamás se ve congestión. En Milán, el centro de Milán que es otra de las ciudades totalmente turística, ir al centro, los ciudadanos de Milán nos explicaban en el tránsito, los ciudadanos de Milán que quieran entrar al centro deben de pagar y no hay peajes, sino que pagan una mensualidad, pero los nativos, los que tienen sus negocios también les dan 40 entradas al año al centro en su carro ¿Por qué? Porque allá está el Metro y está lo que llamamos trole que decimos acá en Bogotá, porque ahí está el metro es un Metro, que es digamos un Metro intermunicipal que está subterráneo que va por toda el Área Metropolitana y está el Metro urbano, de barrio en barrio y además está el servicio de taxis, entonces allá y a toda hora usted los ve cada dos o tres minutos vacíos, uno se pregunta a veces como hacer para sostenerse y son vacíos, entonces en el centro de Milán usted jamás ve ningún tipo de congestión, usted no oye y hay una cultura, usted no oye un solo carro que toque pito y el respeto por el peatón, el respeto por otro vehículo, allá se puede encontrar en cuatro esquinas los carros sin semáforo, igualmente hay semáforos, pero hay unas partes por donde no hay semáforos y cada uno llega le da paso al otro y no tiene ningún problema, pero lo que más impacto es que las vías son mixtas.

Bien pueda Honorable Concejal Elberth León.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Y hay muy poco agente de tránsito Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Es que no se ven.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Y pocos semáforos, pero la verdad la cultura es bastante impresionante, sigamos Moniquilla me hce el favor.



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 7 de 16

Ahí pueden ver el tren bala, un tren que va a 250 kilómetros por hora, ahí más o menos se ve acto protocolario, palabras de bienvenida de las autoridades de la Alcaldía de Milán, conocimiento de la estructura político administrativo de Milán, Italia y sus principales proyectos y exitosos considerando buenas prácticas de desarrollo para Europa, conociendo el modelo de desarrollo urbano de Milán y su reconocimiento en el escenario mundial como ciudad sostenible y de la moda, la moda si es porque todo es carísimo.

Ahí pueden ver como las capacitaciones, fueron bastantes, estuvimos en el centro de movilidad de Roma, centro de movilidad de Milán, mucha tecnología la verdad las cámaras de fotodetección en la ciudad de Roma y cuidad de Milán todos los recursos, todos los dineros que entran de foto multas las vuelven a invertir en movilidad y en espacios de públicos.

Como pueden ver el espacio público en Milán también es invadido, todas las aceras, los andenes tienen negocios, tienen sillas, tienen mesas, pero son bajo control del Gobierno Municipal, estricto control del Gobierno Municipal, como pueden ver parquean en unas pequeñas islas a los lados de las vías públicas pero con u orden impresionante Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Hay que notar por ejemplo que en el espacio público allá no es que lo invadan, allá lo pagan, es que invadir es cuando usted hace uso del suelo y no lo paga, allá son organizados, allá la gran mayoría como son ciudades netamente turísticas digamos tienen un entorno como digamos aquí en la Avenida la gente saca sus sillas, su carpa pero los pagan y son controlados y pagan por metros pero allá hacen cumplir las metas, allá hacen cumplir las normas. Entonces allá no tienen ningún tipo de problema.

Uno de los aspectos que a mí causó impacto es que uno de los principales centros comerciales que hay Milán que es al pie de la iglesia no sé cómo es que se llama...es un centro comercial impresionante, es el más importante, el más Gobierno grande, es histórico, eso es un y es del gobierno o sea lo construyó el Gobierno y todos los que viven allá pagan su arriendo y es manejado por Gobierno, por decir que nosotros hiciéramos eso ahora aquí en esta parte de lo que llamamos parques de artes y oficios que eso lo construyera la Administración



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 8 de 16

y lo manejará, hiciera su centro comercial del municipio, que hiciera su edificio del municipio, que hiciera su teatro del municipio, o sea que todo lo que hiciera fuera administrado por el municipio, pero ese es el centro comercial más importante, es una cosa impresionantemente grande y es del Administración, entonces aparte que tiene ingresos multimillonarios por su turismo, también tiene otra parte de entrada desde su propiedad que son las rentas.

Bien pueda Elberth León.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Ahí pueden ver visitas técnicas a la planta de tratamiento de residuos sólidos en Milán, también una visita técnica a este gran proyecto que es el de las bicicletas, Presidente, cuénteles un poco usted que estuvo también tan atento del tema de las bicicletas a los Concejales.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Lo de las bicicletas es como digamos lo que ha querido últimamente implementar aquí, eso es la Alcaldía de Medellín y del Área Metropolitana donde vos te bajas cerca al Metro y encontrar tu bicicleta te desplazas a otro lugar y hay otro parqueadero, las bicicletas eso también es pago, el uso de esas bicicletas y dos modalidades de bicicletas, hay unas bicicletas que son con un motorcito incorporado, hay de pedal y otras que tiene un motorcito incorporado como un chip eléctrico.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Batería.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Una batería eléctrica o sea que a toda hora son pensando en el medio ambiente ¿para qué? Para que las personas adultas o las de mayor edad o que tengan



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 9 de 16

algún problema de movilidad usen esta bicicleta entonces hay dos estilos de bicicleta, entonces en la gran mayoría de las estaciones de los trenes pero los trenes que se mueven subterráneos que son los que se mueven por el Área Metropolitana en el 70% de las estaciones te bajas subís las escalas y ahí encontras la bicicleta, tiene un carnet, pasa el carnet y ahí mismo zafa la bicicleta, dos estilos de bicicletas y también hay que pagar anualmente ese servicio.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

También Presidente los car sharing, aproximadamente hay 250 vehículos en la ciudad.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Son eléctricos.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Son eléctricos carros, de un bajo impacto ambiental y también los ciudadanos pueden cogerlos en cualquier sitio de la ciudad, desplazarse y dejarlo en el destino final, esas motos también son de uso de los ciudadanos, claro tienen que pagar mensualmente por utilizarlas.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Ahí estamos viendo la vía, esto es Milán donde está la vía del ferrocarril, donde esta particulares y atrás viene un servicio público que también es distinto al Metro, es que allá el servicio público es lo esencial y principal, entonces allá la gente no tiene problema, allá la gente que tiene carro es casi que por lujo, mas no por necesidad como en otras ciudades como EE UU que el carro es una necesidad, aquí le brindan todas las garantías de que vos te movas sin ningún problema de un lugar a otro, entonces eso lo quería resaltar.



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 10 de 16

Estos carros también son del Gobierno, la gente paga y también son eléctrico y donde se parquean saca un cable y va al cargador, está el cargador por si está bajito, eso tiene un sistema que muestra, sacan un cargador y ahí está el cargador donde está el terminal y carga su carro la batería y arranque, este carrito blanco que es para dos personas.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Bueno la gastronomía, la verdad a mí me fue muy mal con la comida, yo soy bastante montañero, el "mosco" si es bastante finito, esta es la planta de tratamiento de residuos sólidos, Presidente, la verdad algo muy importante, fue una de las visitas donde más nos impactó porque tienen muchas tecnología en esta planta, la verdad equis a los ciudadanos les suministran los recipientes de basura, saben reciclar totalmente y pues yo si les hice una pregunta que contraprestaciones de esa empresa los ciudadanos como les brinda pues como ese apoyo, al ellos tener tanta cultura con el reciclaje, ellos invierten mucho en el espacio público, la verdad Europa en el espacio público espacios y en espacios de sano esparcimiento para comunidad son bastante estrictos si ven una vía que la pueden poner peatonal la ponen así de pronto la comunidad de pronto no la reciba muy bien son bastante generosos con eso

Esa fue nuestra visita a la planta de tratamiento de residuos sólidos en Milán, tranvías y el tema de las bicicletas, los cars sharing.

Esa góndola es en Venecia así como aquí el carro de Pos Tobón va por vías normal eso es un medio de transporte donde todas las mercancías en ciudad de Venecia reparten en todos los sectores, hay unas foticos,

El espacio público Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Eso es de lo que más le prestan importancia porque como decimos son ciudades que viven netamente del turismo y el turismo debe desplazarse tranquilamente se desplaza tranquilas por las principales vías del centro sea de Milán, sea de Roma, sea de Venecia o en Frankfort Alemania, este puente, pero allá primordialmente es



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 11 de 16

el peatón, independiente de cualquier cosa primer necesidad que crean allá es que el peatón esté tranquilo, entonces por eso es cualquiera de los visitantes se siente bien y más si los visitantes somos de este lado de América que vivimos en congestión, que lo importante son las motos, que lo importante son los carros, que lo importante es la construcción, los edificios, no, allá lo importante es el peatón, allá conservan y nosotros tenemos que mirar es la infraestructura de todo Italia, allá es muy difícil, en Roma casi que imposible que usted vea un edificio de 20 pisos, eso no existe, allá igual viven de la historia, yo le decía muy jocosamente a un compañero aquí viven de la ruina muertos de la risa, viven de la ruina y la conservan y cuidan su ruina y la mantienen y tienen... vale pena historia de 2000 y 3000 años, entonces la cuidan, como le parece la ruina, es que el coliseo romano hablamos de 2500 años de existencia.

Continuemos.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL ELBERTH LEÓN PATIÑO SERNA

Esta es la delegación Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Muy bien esto era pues un informe de nuestra visita a la Misión Técnica Internacional realizada en Roma Italia del 9 al 13 de mayo, al cual pudimos asistir y tuvimos la suerte y gracias le damos a Dios que nos dio esta oportunidad de asistir este Congreso.

¿Algún Honorable Concejal tiene algún informe de comisión?

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

3. COMUNICACIONES



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 12 de 16

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

¿Hay comunicaciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

No tengo señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

¿Algún Honorable Concejal tiene?

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

4. PROPOSICIONES

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

¿Hay proposiciones sobre la mesa?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

No tengo señor Presidente.



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 13 de 16

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

5. ASUNTOS VARIOS

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

En varios John Daive Jaramillo, Alexander Varela y Edwin Builes. Bien pueda John Daive Jaramillo.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JOHN DAIVE JARAMILLO LÓPEZ

Gracias señor Presidente, muy buenos días para usted y la mesa directiva, a los compañeros Corporados y a las demás personas que nos acompañan.

Quería decirles que en el día de ayer estuve visitando el hospital Marco Fidel Suárez por una situación de salud de algún compañero, un amigo y me encuentro que el hospital Marco Fidel todavía sigue con esas dificultades y esas necesidades que tienen allá, incluso continúan sin salario los contratista, el personal médico y varios de la institución. Entonces quería como sugerirle a la comisión de salud que estuvieran pendientes o que llamáramos los amigos nuestros Diputados del municipio para que ellos también se apersonaran el departamento de este tema y no los dejáramos abandonados, sabemos que ya lo hemos discutido aquí, que es un hospital que está en nuestra municipalidad y sería muy importante que ellos se hicieran también presentes allí.

Muchísimas gracias Presidente.



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 14 de 16

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Muy bien doctor John Daive, tengo para decirle lo siguiente, ahí hemos estado varias personas pendientes de eso y digamos que "hay una disculpa" porque había era un gerente encargado y no había un gerente en propiedad, eso se nombra mediante concurso, concurso que se realizó hace ya 20 días, salieron los resultados y ayer ya salieron los oficiales, donde hay un nombre X que no lo tengo a la mano de pronto el doctor José Serrano nos los cuenta e inmediatamente que no debe de ser disculpa porque eso es un hospital que le corresponde y es directamente de la Gobernación de Antioquia, nosotros tenemos que velar porque nos atienden muchos bellanitas y que haya o no haya gente el hospital debe de funcionar, pero entonces me dicen que una vez posesionado el nuevo gerente que disque le van a metre la mano, que van a solucionar cualquier cantidad de problemas, eso esperamos.

Con el uso de la palabra Yessica Arango.

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALA YESSICA JOHANNA ARANGO ARBOLEDA

Buenos días a la mesa directiva, mis compañerosCorporados.

Presidente, nosotros los de la comisión de salud hemos ido más o menos cuatro veces nos dan la cita con el gerente encargado y no nos atiende, la verdad nos dicen que están ocupado, que tuvo que salir de urgencia y no hemos tenido pues como contacto con él, he ido con el señor Edwin Builes, la verdad se demora un poquito porque el concurso se debe volver hacer, pues le informo eso señor Presidente, eso se impugnó y creo que ayer me enteré que se demora más o menos 15 días entonces es muy importante que tratemos que el gerente encargado nos atienta, porque la situación si está muy delicada.

Gracias Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Muy bien, con el uso de la palabra José Rolando Serrano

Cra. 50 No. 52-63 PBX. 604 79 44 Exts. 1161, 1162, 1163 E-mail: concejobello@gmail.com



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 15 de 16

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JOSÉ ROLANDO SERRANO JARAMILLO

Muchas gracias Presidente, un saludo para usted y para todos los compañeros, básicamente como para hacer la apreciación de Yessica no se impugnó sino que la norma establece que dentro de los participantes en el concurso de méritos se deben superar los 70 puntos si uno solo se los concursantes supera los 70 puntos debe ser nombrado, entes caso por el Gobernador y en el hospital Marco Fidel Suárez ninguno de los aspirantes llegó a 70 puntos, por esta razón el concurso se debe declarar desierto. Lo que sigue es que la universidad de Pamplona que fue la que realizó el concurso de méritos le envíe el informe a la junta directiva del Marco Fidel Suarez y que el Gobernador a través de la junta directiva convoque nuevamente para concurso de méritos para el hospital, pero fue por eso porque ninguno de los aspirantes alcanzó los 70 puntos, entonces, a menos que haya alguna acción judicial vía tutela que podría ser también; el concurso se declara desierto, cuando se está convocando más o menos julio, agosto por ahí hasta esos meses yo creo que no hay un gerente ya en propiedad, entonces si es importante porque ya son 2 meses, 2 meses y medio en los que la situación va a continuar, está muy delicada en el hospital, entonces para que los compañeros de la comisión tengan claridad en ese aspecto.

Gracias Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Yo me voy a apersonar, pero igual una institución tan importante cuando se trata que es de salvar vidas no puede depender de una persona llámese gerente encargado o en propiedad, eso no debe de existir en nuestra ciudad ni en nuestro país.

Continuamos con el orden del día señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ

Está agotado señor Presidente.



Acta N° 084 del 5 de junio de 2016 16 de 16

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

Agotado el orden del día, levantamos la sesión y citamos para martes ocho de la mañana.

Muchas gracias y feliz día.

Carlos Augusto Mosquera Gómez
Presidente

Carlos A Carmona Rodríguez Secretario

Alba Diony Arroyave García

www.concejodebello.gov.co